

Des amis français saluent le triomphe de la Révolution et réitèrent leur solidarité avec Cuba



Paris, 4 jan (RHC) L'association Cuba Coopération France (CubaCoop) a adressé aujourd'hui un message de vœux à l'île pour la nouvelle année, dans lequel elle prône la paix dans le monde et réitère sa condamnation du blocus américain imposé à la nation antillaise.

"Une pensée particulière pour le courageux peuple cubain qui continue à souffrir d'un blocus économique et commercial qui affecte tous les secteurs économiques, générant difficultés et souffrances", a-t-il souligné dans sa publication hebdomadaire La lettre Électronique Hebdo, consultée par des milliers de

personnes sur le sol français.

La lettre signée par le président de l'organisation fondée en 1995, Víctor Fernández, dénonce le gouvernement américain comme responsable du crime que représente le siège en place depuis plus de six décennies, et l'Union européenne (UE) comme complice.

Nous devons exiger qu'ils respectent les résolutions votées par la communauté internationale qui condamnent cette politique de blocus, a-t-il demandé, faisant allusion aux 31 décisions adoptées à une écrasante majorité depuis 1992 par l'Assemblée générale de l'ONU sur la nécessité d'y mettre fin.

CubaCoop, une association française qui promeut et met en œuvre des projets de coopération décentralisée sur l'île, a réaffirmé le droit du pays caribéen à choisir sa propre voie, sans ingérence ni agression étrangère.

"La politique économique et sociale de Cuba ne se décide pas à Washington, Miami ou Bruxelles, seul le peuple cubain, libre et souverain, peut le faire", a-t-il averti.

Selon l'organisation, son engagement restera ferme en 2024 pour soutenir la plus grande des Antilles, en particulier dans son développement socio-économique.

À cet égard, M. Fernández a mentionné, au nom de CubaCoop, les domaines de collaboration prioritaires, parmi lesquels se distinguent l'eau et l'assainissement, le changement de la matrice énergétique avec l'utilisation de sources renouvelables, la sécurité alimentaire, la culture et le sport.

En cette année olympique, le projet de soutien à la préparation des athlètes cubains pour les Jeux de Paris-2024 est particulièrement important, une initiative qui a déjà porté ses fruits l'année dernière dans des sports tels que le judo, l'athlétisme et la boxe (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/343604-des-amis-francais-saluent-le-triomphe-de-la-revolution-et-reiterent-leur-solidarite-avec-cuba>



Radio Habana Cuba